

# GALLERY



INFORMATION



INFORMATION



「ぼくがついたおもちゃだよ。」  
 家族みんなでおもちつき。  
 やわらかくて、あつあつで、  
 とつてもおいしいそう！  
 「鏡もちをつくりながら、  
 つまみ食いしちゃったよ！」  
 (博物館・鏡もちづくりの一場面)

## クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

## 12月10日号の 写真クイズの答え



12/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、13ページの動物色合わせガイドツアーのアライグマの写真でした。

.....  
 解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(1月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。問い合わせ広報課へ内線7161

## もちつきも石臼も初めての体験！ 博物館で鏡もちづくり

12月17日、40名の親子が参加し博物館で鏡もちづくりが行われました。もち米を蒸すいにおいにするなか、子どもたちみんなでおもちつき。鏡もちを作ったり、石臼で大豆をひいてきな粉を作ったりと、初めての体験に子どもたちは大喜びでした。

## やった、かっこいいロボットを見つけたよ 上奥富運動公園でリサイクルマーケット

11月23日、上奥富運動公園でリサイクルマーケットとツタやまを開催しました。当日の会場は、たくさん家族連れなどにぎわい、衣類を探すお母さん、レア物を見つけたお兄さん、ちっちゃな僕は銀ビカのロボットを見つけてニコニコでした。

## 自分で漉いて年賀状をつくりました 博物館で手漉き和紙づくり

12月3日、博物館で手漉き和紙づくりを開催しました。当日は小学生など15名が参加し、小川和紙の手漉き技術を体験し、オリジナル年賀状を作りました。初めて自分で紙を漉いて作った年賀状、子どもたちは、そのできばえに満足そうでした。

### 中学生がこども動物園で飼育体験／清掃やえさ作り、動物のふれあいなどに大活躍

11月28日、こども動物園で中央中学校の1年生5名が、動物の飼育を体験しました。当日は、獣舎の清掃やえさ作りを体験したり、園外保育に訪れた幼稚園児たちにヒヨコの持ち方を説明したり、テンジクネズミを手渡しするなど、大活躍でした。



INFORMATION



### 73チーム・1千200名が参加！第16回狭山市綱引大会を開催

12月10日、市民総合体育館で第16回狭山市綱引大会が開催されました。当日は、73チーム・1千200名が参加し、熱戦を繰り広げたほか、かわいらしい幼稚園児によるエキシビジョンも行われるなど、参加者全員で綱引きを存分に楽しみました。



INFORMATION



### 狭山にサンタがやってきた 第二児童館でクリスマス会

12月13日、第二児童館でりんごクラブ（2・3歳児が対象）のクリスマス会が行われました。子どもたちは、歌や踊りを楽しんでケーキも自分たちで作りました。最後は突然現れたサンタクロースと記念に一枚。児童館は笑顔でいっぱいでした。



INFORMATION



INFORMATION